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ま
た
や
っ
ち
ゃ
い
ま
し
た
。
あ
ん
な

所
に
車
止
め
が
あ
っ
た
な
ん
て
…
知
っ

て
い
た
は
ず
な
の
に
…
よ
そ
見
を
し
た

ば
か
り
に
…
こ
ろ
ん
で
し
ま
い
ま
し
た
。

な
ん
と
そ
の
地
面
は
ツ
ル
ツ
ル
で
両
手

を
前
に
野
球
の
ス
ラ
イ
デ
ィ
ン
グ
状
態
。

し
か
も
５
、
６
人
の
喫
煙
中
の
方
々
の

目
の
前
で
。
最
初
に
か
け
ら
れ
た
一
言

は
「
セ
ー
フ
！
」
。
し
ば
ら
く
起
き
ら

れ
な
か
っ
た
ら
「
大
丈
夫
か
？
」
。

そ
し
て
起
き
あ
が
っ
た
私
に

「
顔
を
打
た
な
く
て
よ
か
っ
た

な
」
。
恥
ず
か
し
さ
に
「
大
丈

夫
で
す
」
ひ
と
こ
と
だ
け
言
っ

て
そ
の
場
を
離
れ
ま
し
た
。

本
当
に
、
す
り
傷
も
打
ち
身

も
全
く
あ
り
ま
せ
ん
。
し
ば
ら

く
上
腕
が
筋
肉
痛
だ
っ
た
だ
け
。

ど
う
し
て
だ
ろ
う
？
考
え
た
結

果
、
身
体
の
前
面
に
十
分
な
ク
ッ

シ
ョ
ン
が
あ
っ
て
、
ツ
ル
ツ
ル
な
地
面

で
上
手
に
滑
っ
た
か
ら
だ
と
い
う
結
論

に
達
し
ま
し
た
。
も
し
ク
ッ
シ
ョ
ン
が

な
か
っ
た
ら
、
肋
骨
を
骨
折
！
な
ん
て

こ
と
に
な
っ
て
い
た
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

人
の
身
体
に
は
無

駄
な
も
の
は
な
い
の

だ
と
い
う
言
い
訳
が

で
き
そ
う
な
出
来
事

で
し
た
。

みち子のひとりごと

あーあ、

「傾ける耳」「涙する目」「差し伸べる手」を持って
浜矩子さん講演より

第61回 和歌山県母親大会

5月29日、海南市内で和歌山県、海南市、紀美野町、海南市教育委員会、紀美野町教育委

員会とテレビ和歌山など報道関係の8社の後援を受け、第61回和歌山県母親大会が海南市内

で開催されました。午前中は分科会、午後は浜矩子さんの記念講演などがありました。

私松坂は、午前は第2分科会「豊かな乳幼児期をー遊ぼう・話そうー」で、リズム遊びの指

導を担当しました。大人・子どもそれぞれ約40人、計80人で体育館をトンボになって走った

り、ワニになって這いまわったりと40分間、若い親子のみなさんと汗を流しました。後半の

おしゃべりでは、お母さん方の悩みや心配事などが出されました。「子どもと触れ合う時間を

大切にしよう」「行政に対しては声を出し続けよう」「今の平和を大事にしよう」など申し合

わせ事項を確認しました。

浜矩子さんの講演テーマは「人間が幸せになるための経済学」でした。「経済はそもそも人

間固有の、人間を幸せにするための活動であり、幸せにできなければその名に値しない。アベ

ノミクスは人間を幸せにすることのできない方向性をもっており、自分が『アホノミクス』と

いう所以はここにある」と話しました。そしてアベノミクスの向こう側に行くために押さえる

べきポイントとして、①経済活動は人を幸せにするため

にあるという原点に戻ること ②欲求と節度のバランス

感覚を保つこと ③「傾ける耳」「涙する目」「差し伸

べる手」の三つの道具が必要だと語りました。また、

「ＴＰＰはいまやＴＹＰ…とっても、やばい、パートナー

シップである」と話し会場の笑いを誘い「やばい」理由

も語りました。とても分かりやすい、理路整然としたお

話に、納得の連続で、あっという間に時間が過ぎました。



岩
出
市
で
「
子
育
て
ス
カ
ッ
とC

a
fé

」
と
い
う
企

画
が
あ
り
、
子
育
て
中
の
お
母
さ
ん
た
ち
と
、
楽
し

く
真
剣
に
お
し
ゃ
べ
り
を
し
ま
し
た
。
そ
の
な
か
で
、

い
ま
安
心
し
て
子
育
て
し
な
が
ら
働
け
な
い
現
状
を

聞
き
ま
し
た
。

３
人
の
子
育
て
中
の
お
母
さ
ん
が
、
１
人
だ
け
定

員
オ
ー
バ
ー
で
別
の
保
育
所
に
な
り
、
朝
別
々
の
保

育
所
に
送
っ
て
か
ら
８
時
ま
で
に
職
場
に
入
る
の
が

と
て
も
大
変
。
夕
方
、
仕
事
が
終
わ
っ
て
迎
え
に
行

く
時
間
は
渋
滞
し
て
い
て
、
２
つ
の
保
育
所
に
迎
え

に
行
っ
た
あ
と
、
ス
ー
パ
ー
に
行
っ
た
ら
も
う
ク
タ

ク
タ
。
送
り
迎
え
だ
け
で
な
く
、
行
事
も
２
カ
所
で

大
変
だ
と
話
し
ま
し
た
。
保
育
料
の
延
長
料
金
も
、

１
９
時
過
ぎ
れ
ば
１
５
分
１
０
０
０
円
と
い
う
保
育

所
も
あ
り
大
変
で
す
。
２
人
預
け
て
い
た
ら
そ
の
倍

で
す
。
「
迎
え
に
行
け
な
い
と
き
は
事
情
が
あ
り
、

一
括
り
に
『
悪
質
』
と
決
め
つ
け
な
い
で
ほ
し
い
」

「
ペ
ナ
ル
テ
ィ
ー
と
い
っ
た
考
え
は
ど
う
な
の
か
」

「
個
々
の
事
情
を
聞
い
て
対
応

し
て
ほ
し
い
」
と
切
実
で
す
。

子
育
て
中
の
環
境
が
こ
れ
ほ

ど
ま
で
に
悪
い
と
い
う
こ
と
に

怒
り
を
覚
え
ま
す
。
「
私
た
ち

活
躍
で
き
な
い
じ
ゃ
な
い
か
」

こ
の
叫
び
を
国
会
に
届
け
る
た

め
に
全
力
で
頑
張
る
決
意
を
新

た
に
し
ま
し
た
。

こんにちは松坂みち子です No.274

サウンドデモ GO VOTE （投票に行こう）

６月11日（土）１４:３０ 集合 市役所前

１５:００ 出発

市役所前ー三木町交差点左折―北新橋西詰交差点左折ー

市駅前 約１時間のルートです。

主催 GO VOTE - It's time to chage－××－実行委員会

問い合わせ ０８０－５３３０－８３５０（姫田）

こ
ん
に
ち
は

坂
口
多
美
子
で
す

総務常任委員会行政視察

長野、高崎へ

5月24、25、26日に総務常任

委員会の視察で、長野と高崎へ行っ

てきました。

長野では、今年開館した「芸術館」

と「市庁舎」の合築の経過と、「芸

術館」の内容や設計ミスへの対応な

ど話を聞きました。

高崎では、「ぐるりん」という名

称で、バス会社に補助をすることで

市内のバス路線を維持している内容
と、通学路に「グリーンベルト」と

いう緑の線を引いて、運転手に注意

を促して子どもたちの安全を守る取

り組みについて、話を聞きました。

「ぐるりん」は利用者も増えており、

市民の足として利用されていること

がわかりました。和歌山市では、市

内のバス路線は減少の一途です。市

の考え一つで市民の交通手段が確保

される実例を詳しく聞くことができ

ました。


